

HUT Barru Pos.com Ke-3, Begini Harapan Kabid Humas Ardi Susanto

Ahkam - BARRU.JURNALNASIONAL.CO.ID

Dec 9, 2021 - 11:52



BARRU- Barru Pos.com merupakan media online pertama di Barru yang informasinya menjadi milik publik sejak tiga tahun terakhir, kehadirannya sebagai pemberi kabar daerah memberi warna pelangi yang indah bagi khasanah pengetahuan warga Barru.

Tepat Desember 2021 ini, Barru Pos telah berusia Tiga Tahun, menjadi terdepan dengan informasi terpercaya dan independen ke khalayak dunia digital.

Kabid Humas, Informasi dan Komunikasi Publik Pemda Barru, Ardi Susanto SH yang selama ini menjadi jembatan kordinasi kegiatan pemerintahan dengan rakyat, melalui media komunikasi, menyampaikan ucapan Milad Media Barru Pos.

"Selamat berulang tahun Barru Pos yang ketiga, terima kasih sudah menjadi objektif dan berperan aktif menghubungkan opini dan aspirasi publik ke kami dan menyampaikan program kinerja kami ke masyarakat," sebut Ardi Susanto yang dikunjungi langsung oleh Pimpinan Redaksi Barru Pos Rahmat Setiawan di Kantor Diskominfo Barru, Pagi tadi, Kamis (9/12/2021).

Ardi dengan lugas mengutarakan menjadi salah satu Bidan kelahiran Barru Pos sekira Tahun 2018 lalu dengan dilibatkan mendiskusikan langkah membentuk media online ini.

"Saya masih Kasubag Perundang-undangan waktu itu, bersama Kak Jemma, Pak Cokkas, Irfan, dan Andi Agus duduk serius di Cafe 70 di Akhir Tahun 2018, kami mendiskusikan perlunya satu media yang bercirikan khas Barru dan menjadi jembatan informasi yang independen, Alhamdulillah, sekarang sudah Ultah Ketiga," sebut Ardi mengenang keterlibatannya dalam sejarah kelahiran media yang saat ini menjadi paling ditunggu infonya oleh publik Barru ini.

Dirinya turut bersyukur dan menaruh harapan agar Barru Pos berkembang sebagai perusahaan media yang lebih besar, lebih bermanfaat, dan semakin bersinergi membangun Daerah.

"Semoga Allah Subhanahu Wa Ta'Ala senantiasa anugerahkan kedewasaan, kecerdasan dan terus berkembang mungkin dengan membuat Podcast YouTube, Video Facebook, maupun bisnis telekomunikasi informasi lainnya, Aaamiin Yaa Rabbal Alaamiin," tutup Kabid Humas Pertama Pemda Barru ini, tulus mendoakan Barru Pos di Bulan Istimewanya.

(Red)